

Propriétés  
Parisiennes

6 Pièces

309 m<sup>2</sup>

Réf. PP2-2742

6 000 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quai de Seine - vue Tour Eiffel, dans un immeuble de très bon standing avec gardienne, au 2ème étage par ascenseur, un époustouflant appartement de 309 m2 (326 m2 au sol) totalement rénové avec vue sur la Tour Eiffel et la Seine. Il se compose d'une impressionnante galerie d'entrée qui dessert les pièces de réception très lumineuses et aux volumes exceptionnels, qui sont prolongées d'un balcon filant permettant de profiter des vues. Une cave à vin vitrée vient élégamment terminer la galerie d'entrée. Côté Seine on trouve également une chambre parentale très spacieuse avec son dressing et sa ...

Quai de Seine - Eiffel Tower view, in a very good standing building with caretaker, on the 2nd floor by lift, a breathtaking 309 m2 apartment completely renovated with a magnificent view of the Eiffel Tower and the Seine. It consists of an impressive entrance gallery which serves the very bright reception rooms overlooking the Seine and which enjoy exceptional volumes. The living room and the dining kitchen give access to a long balcony offering unforgettable views. A glazed wine cellar completes the entrance gallery. On the Seine there is also a very spacious master bedroom with its dressing ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

